

universalviajes

Hola Dubai

Conoce Emiratos en una escapada



DESDE 1423€ | 5 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – DUBAI

Salida desde Madrid / Barcelona en vuelo de línea regular . Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: GOLDEN TULIP MEDIA HOTEL

DÍA 2 DUBAI

Empezamos el día con una parada para tomar una foto del edificio más famoso de Dubái, el Burj Al Arab, el único hotel de siete estrellas en el mundo. Seguiremos hacia Jumeirah, el área más lujosa de Dubai conocida por los hoteles más bonitos y las casas residenciales de los emiratíes nativos. Seguimos hacia la famosa Mezquita de Jumeirah la más antigua de la ciudad que fue construida el año 1975. Luego continuaremos hacia Al Bastakiya donde se han reconstruido las casas antiguas de los fundadores del Dubai antiguo, con sus famosas torres de viento, y donde aprenderemos sobre la historia del emirato. Tras la visita, tomaremos un "abra" (un taxi-barco acuático) para cruzar el Creek y visitar los zocos de oro y especias. Regreso al hotel y alojamiento.

Alojamiento: GOLDEN TULIP MEDIA HOTEL

DÍA 3 DUBAI

Mañana libre para disfrutar la playa o hacer compras en los centros comerciales más lujosos del mundo. Por la tarde salida a las 15:30 horas. Los jeeps 4x4 se adentrarán en el desierto a través de las dunas de arena dorada. Nuestros experimentados conductores subirán y bajarán las dunas en un viaje trepidante lleno de aventura. A

última hora de la tarde llegaremos nuestro campamento, situado en una reserva natural en el corazón del desierto, donde tendremos varias actividades disponibles y disfrutaremos de un espectáculo memorable: la puesta de sol árabe sobre las dunas con su esplendor y su magia. A continuación, saborearemos una barbacoa deliciosa que se prepara a fuego abierto y con una gran variedad de bebidas disponibles. El ritmo de la música aumenta a medida que una bailarina de la danza de vientre empieza a bailar. ¿Qué mejor manera de experimentar una verdadera noche de Arabia ?. Regreso al hotel y alojamiento.

Alojamiento: GOLDEN TULIP MEDIA HOTEL

DÍA 4 DUBAI – ABU DHABI

Salida hacia Abu Dhabi, la ciudad más grande y la capital de los Emiratos Árabes Unidos. Nuestra primera parada será en la Gran mezquita Sheikh Zayed, una de las más grandes del mundo, con capacidad de más de 40.000 fieles. La hermosa Mezquita está completamente revestida en mármol y también cuenta con la intrincada decoración islámica y tallas, así como extensas obras de jardinería. Continuaremos nuestro recorrido hacia el centro de Abu Dhabi pasando por la zona de los palacios reales y zona residencial hasta alcanzar el magnífico Hotel Emirates Palace. Luego visitamos el Marina Mall, el centro comercial más bonito donde tenemos tiempo libre para almorzar. Continuamos hacia el Heritage Village, que alberga un pequeño museo y representa las actividades tradicionales diarias de la comunidad árabe antes del descubrimiento del petróleo. Luego pasamos por el Corniche, el paseo marítimo

de la ciudad. También visitamos el museo del Louvre que está dentro la isla de Al Sadyaat, y que aparte de ser una joya de la arquitectura moderna, alberga muchas colecciones preciosas de todo el mundo. Finalmente hacemos una parada en el famoso Ferrari Park para sacar fotos y luego regresamos a Dubai.

Alojamiento: GOLDEN TULIP MEDIA HOTEL

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Dubái para volar con destino España. Llegada a Madrid / Barcelona y... fin el viaje y de nuestros servicios.

DÍA 5 DUBAI – MADRID/BARCELONA

¿Qué incluye?

- Billete de avión Madrid / Barcelona – Dubái en vuelo de línea regular
- 4 noches en Dubai en el hotel elegido en régimen de alojamiento y desayuno
- Cena del dia 3
- Asistencia en inglés en el aeropuerto a la llegada y salida
- Traslados privados de entrada y salida en vehículos con aire acondicionado y chofer de habla inglesa
- Visita regular medio día de Dubai con guía español
- Safari 4x4 en el desierto con chófer en inglés, actividades y cena en campamento.
- Seguro de viaje

Precio

Salidas diarias, mínimo 2 personas

Temporada 1

Del 1 Diciembre 25 al 30 Abril 26

Precios por persona en habitación doble 1.541 €

Temporada 2

Del 1 Mayo al 30 Septiembre 26

Precios por persona en habitación doble 1.423 €

NOTA

Tasas y carburante por persona 210 euros, importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos.

*Consultar suplementos